## いざなぎ学園だより

## 第16回講座令和6年10月16日(水)





令和6年10月16日(水)、午前10:00から淡路文化会館体育館にて、兵庫県モルック協会をお招きし、第16回講座として「モルック大会」を開催しました。

学園生61名が受講し、シニアも楽しめるフィンランド発祥のユニバーサルスポーツであるモルック( Mölkky)を体験しました。木製のピンを投げ倒して点数を競うモルックは技術や戦略が求められるゲーム であり、体と頭を動かしながら、チームワークの重要性を楽しく学ぶことができました。

## ◎学園生のみなさんの感想 振り返りシートから (抜粋)

- •今回初めてのスポーツでした。ルールも分かりかけた所で終了してましったので、もう少し時間が有る と良かったと思いました。
- •モルックは初めての経験でした。楽しい一時でした。知り合いが増えたことも良かった。又このような機会があればうれしいです。
- •初めてのモルックでしたが、みんなで楽しめて盛り上がりました。ルールも点数が複雑でなかなか決着がつきませんでしたが、新しい運動が出来て良かったです。
- •初めてモルックをしました。テレビなどで知ってはいましたが、今回チャレンジすることが出来て、3 ゲーム中2ゲームが50点に達しました。とても楽しかったです。準備、ご指導、片付け有難うございました。
- •運動不足の日々です。楽しいひとときでした。最初ルールが難しそうでしたが、1回すると理解でき、闘志がメラメラと…?!3試合中2回50点に達したのには歓喜の舞をしたいほどでした。ありがとうございました。
- •身体を動かすのが苦手でしたが、モルックはルールも分かり易く汗びっしょり流し、点数をつけるのもルールを教えて頂いたお陰で楽しい授業でした。
- •初めてのモルック、大変おもしろく楽しかった。体動かすのはいいですね。又こんな企画楽しみに待ってます。
- •初めてのモルック大会、とても楽しかったです。有難うございました。
- •モルック体験はじめてでしたが、チーム全員が盛り上がって楽しい時間でした。最初は中々空振りで、 くり返していくうちに高得点を取ることができ、うれしかったです。楽しいプログラムの企画、ありがと うございました。
- •楽しみにしてました。皆でワイワイと楽しく出来良かったです。又こういう機会を作ってください。

## 兵庫県立淡路文化会館

〒656-1521 兵庫県淡路市多賀600 TEL 0799-85-1391 FAX 0799-85-0400 https://www.awaji-bunkakaikan.jp/



